



VOYAGES DES CANADIENS, 1988 (SAUF AUX ÉTATS-UNIS)

Selon la région de destination

Pour la majeure partie de la présente décennie, près de la moitié des voyages de plus d'une journée faits par des Canadiens ailleurs qu'aux États-Unis étaient à destination de l'Europe. Les Bermudes et les Antilles se situaient au deuxième rang parmi les destinations les plus populaires, représentant le point d'arrivée d'un voyage sur cinq.

En 1988, les résidents du Canada ont effectué un nombre record de 2,8 millions de voyages à destination de pays autres que les États-Unis, ce qui constituait une augmentation de 90 % par rapport au faible niveau de 1,5 million de voyages enregistré en 1981.

Données de 1988 présentées selon le continent.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.